



## 全道大会出場「せたなジュニアFC」 予選突破しベスト16

10月11日（土）から13日（月・祝）に札幌市の東雁来公園サッカー場と札幌サッカーアミューズメントパークを会場に開催されたトラック協会杯第26回全道少年団(U-11)サッカー大会へ「せたなジュニアFC」が出場しました。

函館地区代表として出場した「せたなジュニアFC」は、予選リーグを1勝1敗で突破し、ベスト16へと駒を進め、決勝トーナメント1回戦で札幌市のAFC AGGRE（準優勝）と対戦。試合を自分たちのペースにすることができず、1-3で悔しいベスト16での敗退となりましたが、選手たちは多くの強豪チームとプレーし、貴重な経験をする事ができました。

## 世代を超えて大きな声援！ 高齢者と子供の集いが開催されました！

10月2日（木）、瀬棚区のB & G海洋センター体育館において「高齢者と子供の集い（老人スポーツ大会）」が開催されました。

このスポーツ大会は、瀬棚区老人クラブ連合会の主催により毎年開催されているもので、高齢者の方々と瀬棚保育所の子どもたちが、紅白4チームずつに分かれ7種目の競技を行いました。

競技は、高齢者と子どもたちが協力して行うものが中心で、競技の途中には、子どもたちによるお遊戯も披露され、かわいい踊りに高齢者の皆さんから大きな声援があがっていました。



## 道内外から24団体が参加！ 「第55回北海道人形劇フェスティバルinせたな」

9月27日（土）、28日（日）、ふれあいプラザを会場に、第55回北海道人形劇フェスティバルinせたな（主催：同実行委員会）が開催されました。

このイベントは、昭和34年に旭川で日本初の人形劇フェスティバルとして開催されて以来、地域持ち回り形式でその地域に合わせた形で毎年開催されており、今回、北海道の人形劇（人形浄瑠璃）先駆けの地であるせたな町で、55回目の人形劇フェスティバルが開催されました。

2日間にわたり開催されたこのイベントには、東京都無形文化財に指定される八王子車人形の西川古柳座（東京都）をはじめ、道内外からプロ5団体・アマチュア19団体が参加し、ふれあいプラザ内の4つの会場でそれぞれ特徴のある演目を披露。親子連れなど、多くの来場者を楽しませました。



## 今回で第20回目の開催！ サケの上る森づくり植樹祭

10月1日（水）、北檜山区新成の旧自然休養村において、第20回サケの上る森づくり記念植樹祭が開催されました。

これは、同実行委員会（北部松山森林組合、ひやま漁業協同組合、せたな町などの9団体が構成）が主催し、サケの回帰を願い「豊かな森・海・川づくり」を目的として1995年（平成7年）から毎年行われているもので、今回は20回目の節目の開催となりました。

開会式では、実行委員長の高橋町長による挨拶に続き、玉川小学校緑の少年団 宗像宏佳さんと瀬棚小学校4年 細川颯汰くんが誓いの言葉を読み上げました。

今回植樹したのは、北海道山林種苗協同組合青年部、杉の子林業グループ、玉川小学校、瀬棚小学校、一平会から提供を受けたアオダモ100本、ミズナラ220本、トチノキ20本の計340本。参加した92人（21団体）は、檜山振興局森林室や北海道青年林業士の指導により、一本ずつ丁寧に植樹を行いました。

## せたな町の味覚が勢揃い！ 「せたな町・食と産業まつり」 & 「きたひやま商業祭」

10月11日（土）、「せたな町食と産業まつり」と「きたひやま商業祭」が、ふれあいプラザの屋内外で開催され、大勢の買い物客で賑いました。

せたな町が誇る多数の食材、加工品を知ってもらう機会として開催しているこのイベントは、今回で5回目の開催。用意された旬の海の幸や山の幸に各店舗ではたくさんのお客さんが足を止め、いたるところで商品の完売が見られました。

大行列のできた「タイムバーゲン」のほか、新米4種の「きき米大会」、特産品など豪華景品が当たる「ビンゴ大会」、商業祭「お楽しみ抽選会」といったイベントも盛りだくさんで、持ちきれないほどの景品を抱えたお客さんもいました。

産業まつりのラストは、恒例の「もちまき」が行われたほか、子ども向けの「お菓子まき」も行われ、最後までたくさんのお客さんで賑わいました。



## 檜山管内の消防職員がせたな町で訓練 消防職員技術錬成会

10月8日（水）、せたな消防署消防庁舎前を会場に平成26年度 消防職員技術錬成会（主催：檜山広域行政組合消防本部）が開催されました。

この錬成会は毎年、檜山管内の消防職員が一堂に会して災害発生時に起こり得る火災や事故などを想定した訓練を行っているもので、今回はせたな町を会場に実施されました。

一般にも公開されたこの技術錬成会には、町民の皆さんや保育所の子どもたちも見守るなか、高所救助救出訓練など訓練隊員33人による本番さながらの緊張感のある訓練が行われました。

